
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE DEL 16/3/2022 

Il giorno 16 marzo 2022 alle ore 18.00 presso la Scuola Regionale dello Sport in Bari – Stadio della 
Vittoria, si è riunito il Consiglio del Comitato Regionale Fidal Puglia.  
Sono presenti: il Presidente Leone, il Presidente Onorario Giliberto, il vice presidente vicario Petino, 
i Consiglieri, Bianco, Bruno, Ferrara, Lomartire, Scagliusi e Tomaselli, il Fiduciario Tecnico Regionale 
Andriani,  il Fiduciario GGG Malcangi.  
Assente giustificato il vice presidente Vasta, i Consiglieri Assi e Ricci. 
Assente il Consigliere Di Mauro. 
Assistono su invito di Leone il responsabile regionale del settore impianti Capurso, i Presidenti dei 
Comitati Provinciali Fidal Ciussi, De Mattia,  l’Addetto alla comunicazione Longo, il coordinatore 
dell’attività Master su pista Ancora . 
Redige il presente verbale il Segretario del C.R. Gomes.  
Punto 1) Comunicazioni del Presidente. Leone avvia le sue comunicazioni ripartendo dalla 
inaugurazione ufficiale del Campo Scuola Bellavista del 19/1/22 avvenuta alla presenza del 
Presidente del Coni Malagò, del Presidente federale Mei e del Sindaco di Bari De Caro. In tale 
occasione si è acquisita la disponibilità della Civica amministrazione di Bari per la costruzione di un 
impianto indoor con rettilineo e pedane tipo quello di Bergamo (senza anello). L’Amministrazione 
ha comunicato inoltre l’intenzione di ripristinare la pista  ad 8 corsie dello Stadio San Nicola. Si è 
infine in dirittura di arrivo per il rinnovo della convenzione per l’affidamento in gestione del campo 
scuola Bellavista. Proseguendo Leone: 
- si rammarica per la mancata assegnazione dei Campionati Italiani Assoluti su pista 2022 alla città 

di Molfetta; quindi le manifestazioni che si disputeranno in Puglia restano l’interregionale di 
marcia ad Acquaviva, i Campionati italiani di marcia ad Alberobello, e la finale “Adriatico” Allievi  
a Molfetta; 

- ha parlato della partecipazione a Ancona (indoor) e Trieste (cross) delle squadre regionali 
Cadetti; 

- ha comunicato che la Commissione Nazionale del GGG effettuerà la sua periodica riunione il 
prossimo 2 e 3 aprile nella città di Bari; 

- ha riferito della notifica di una cartella esattoriale da parte del Comune di Bari per un importo 
di circa € 17.000,00 per Tassa rifiuti solidi urbani della sede del C.R. e del Campo Scuola Bellavista 
per gli anni di imposta dal 2016 al 2019 e che si sta intervenendo per una rateizzaione di tale 
importo.; 

- comunica che allo stato attuale non si dispone dei dati per la chiusura del bilancio consuntivo  
che dovranno pervenire dalla Fidal centrale allorquando la stessa Fidal li riceverà dalla Società  
Sport e Salute; si provvederà pertanto a convocare la riunione del Consiglio presumibilmente da 
remoto, non appena verranno ultimate le scritture di cui si è in attesa dei dati; 

- di aver partecipato alla riunione della Commissione Carte Federali; 
- ha riferito che si presenterà a breve il problema di lasciare l’attuale sede del C.R. al secondo 

piano del civico 3 dello Stadio della Vittoria a causa della dismissione dei locali prevista nel 
rinnovo della convenzione tra la Società Sport e Salute e il Comune di Bari. Dovrebbero essere 
assegnati (sempre a titolo gratuito)  due locali al civico 4 di metratura molto inferiore all’attuale 
sede ed una sala riunioni in comune con altre Federazioni; sarà necessario valutare se per 
garantire la piena operatività degli uffici del C.R. sarà opportuno procedere in autonomia con 
altra soluzione; 

- ha ringraziato il Consigliere Bruno ed il responsabile regionale dei lanci; 
- ha ringraziato l’Addetto Stampa Longo per l’attività sinora svolta e per il costante aggiornamento 

delle notizie sul sito del Comitato regionale. 



A margine delle comunicazioni è intervenuto il Consigliere Ferrara che tiene ad informare il Consiglio 
su alcune voci che darebbero in disaccordo la sua persona e l’Aden Exprivia Molfetta con il 
Presidente Leone. Ferrara comunica che si tratta di voci false poiché non sussiste alcun disaccordo. 
Leone conferma. Alle ore 18.50 entrano in sala il Consigliere Perchia ed il coordinatore Master 
attività su pista Ancora. 
Punto 2) Comunicazioni del Consigliere Federale. Rinviate per l’assenza del Consigliere Di Molfetta. 
Punto 3) Comunicazioni del Presidente Onorario. Giliberto che ha informato sulle variazioni allo 
studio per lo Statuto del CONI e dei rapporti tra CONI e Sport e Salute. 
Punto 4) Approvazione del verbale della riunione del 14/12/2021. Rinviata alla prossima riunione. 
Punto 5) Ratifica elenco riaffiliazioni e nuove affiliazioni 2022. Viene ratificato l’elenco contenente 
n. 204 Società riaffiliate e/o di nuova affiliazione che vi hanno provveduto sino alla data odierna. 
Punto 6) Ratifica trasferimenti atleti 2022.  Viene ratificato l’elenco contenente n. 322 trasferimenti 
di atleti che hanno presentato domanda, la cui istruttoria ha dato riscontro positivo.  
Punto 7) Approvazione calendario estivo 2022. Analizzate le richieste pervenute ed apportate alcune 
variazioni ed integrazioni il Consiglio, dopo ampia discussione ,  approva all’unanimità il calendario 
estivo 2022. Tuttavia restano da risolvere alcune criticità connesse al calendario del Puglia Trail (si 
convocherà il coordinatore Moliterni per giungere ad una soluzione), al Campionato regionale di 
mezza maratona Master del 15/5/22 a Taranto (data nella quale nel capoluogo jonico potrebbero 
svolgersi le elezioni amministrative) e la prova del Trofeo Puglia di Marcia a Taranto da 
riprogrammare. 
Punto 8) Quote iscrizione CdS 2022. Vengono confermate le quote del 2021 e nello specifico:  
 -  una tassa una tantum di € 150,00 per settore (maschile e femminile) che consente l’ iscrizione 
illimitata alle gare valevoli per i CdS dal 7 maggio al 9 luglio 2022; per le Società che non aderiscono 
al pagamento della una tantum la quota di iscrizione è di € 3,00 per atleta gara. Tali somme saranno 
trattenute dai conti on line delle Società. Al termine della fase di qualificazione dei vari CdS sulla 
base dell’incasso complessivo, il Consiglio determinerà la quota parte a favore delle Società 
organizzatrici. Per quanto riguarda gli oneri di organizzazione la suddivisione è così determinata: 
- a carico del C.R. la segreteria tecnica SIGMA, i rimborsi e le indennità del GGG (compreso finish link 
e geodimeter) e dello speaker; 
- a carico degli organizzatori  le spese per il medico di servizio, l’allestimento e la manovalanza presso 
il campo. 
La predetta suddivisione non si applica ai Meeting nazionali su pista che si svolgeranno in regione i 
cui oneri sono a totale carico degli organizzatori.  
Punto 9) Approvazione progetti incentivanti 2022. Vengono approvati i regolamenti ed i premi di 
classifica dei progetti Podio Cadetti, Puglia X Sempre, Trofeo “Pino Felice” e i premi di classifica dei 
CdS Assoluto, Under 23 e Allievi (Uomini e Donne). Viene inoltre deliberato di suddividere lo 
stanziamento di € 4.000,00 a conclusione di tutti i Campionati italiani individuali su pista (outdoor e 
indoor ove è richiesto un minimo - escluso quindi i Master ai cui Campionati i minimi non sono 
richiesti) del 2022 in parti uguali alle Società degli atleti che vi avranno preso parte. Viene rinviata 
ad una prossima riunione la decisione di erogare un contributo di partecipazione alle  Società Master 
qualificate alle finali nazionali dei CdS su pista. 
Punto 10) Approvazione regolamento Campionato Corripuglia 2022. Il regolamento viene approvato 
all’unanimità. 
Punto 11) Settore Tecnico. 10.1 Rappresentative regionali 2022. Il F.T.R. Andriani ha relazionato sulle 
manifestazioni sinora svolte (Ancona indoor e Trieste Campionati italiani di cross). 10.2 Raduni 
Tecnici 2022. Andriani ha relazionato sui raduni già svolti e su quelli programmati. I numeri parlano 
di un grande coinvolgimento di Società e di atleti (165 convocati) cui si aggiungono su base 



volontaria anche altri atleti non convocati dalla Struttura Tecnica. Si sofferma sull’opportunità di 
convocare anche atleti delle categorie maggiori. 
Punto 12) Ratifica classifica per attribuzione voti Assemblee straordinarie 2022. Le classifiche 
redatte in base al regolamento precedentemente approvato vengono approvate all’unanimità. 
Punto 13) Cronoprogramma 2022. Rinviato alla prossima riunione. 
La riunione viene tolta alle ore 20.20. 

 

  IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE 

  Mattia Gomes                   Giacomo Leone 

 
 


